



令和5年4月17日

## スクールカウンセリングのお知らせ

千早赤阪村立赤阪小学校保護者のみなさま

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。4月になり新しい生活が始まりました。今年度も千早赤阪村立中学校でスクールカウンセリングを担当します公認心理師・臨床心理士の前田咲子と申します。スクールカウンセリングは児童と保護者のみなさまがより豊かに学校生活を送れるようにサポートするためのものです。お子様の成長を一緒に見守っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ申し上げます

- 子どもが学校に行きたがらない
- 子どもの発達で気になることがある
- 子どもが授業中座ってられないって先生からお話あったけど、なんでかなあ
- 子育てのことで一緒に話をしたい、聞いて欲しいなど

これまでスクールカウンセラーが受けた相談例ですが、なんでもお気軽にご相談ください。

赤阪小学校、千早小吹台小学校には

4月24日(月)、5月26日(金)、7月14日(金)

に来校します。中学校には毎週金曜日来しています。中学校に来校して相談することもできます。

相談をご希望の場合は、教頭、担任、担当の三橋にお問い合わせください。